
De:
Envoyé: jeudi 9 février 2012 23:20
À: Geipan
Objet: Re: Observation bolide 04/02/2012 - merci de répondre à notre question ci-dessous

Bonsoir. Tout d'abord, je voudrais vous remercier de vous intéresser à mon témoignage.

Je tiens également à préciser que je ne suis pas la seule témoin, puisque nous étions deux dans la voiture à avoir vu le même phénomène au même moment.

J'ai redemandé à mon amie, et elle est d'accord avec moi sur le fait que le bolide était bien plus haut que les toits, bien haut dans le ciel. La boule et son contour mesurait un diamètre équivalent à celui d'un tiers de pleine lune environ.

Personnellement, mon regard a été attiré par la couleur de feu, mais mon amie, quant à elle, me décrit la boule d'une couleur bleu-verte, entourée de orange.

Pour finir, je suis retournée sur les lieux pour prendre des photos: l'une est l'indication de la boussole au lieu exacte où s'était produit le phénomène. L'autre photo est celle des lieux précis (sauf qu'il faisait nuit). J'y ai rajouté un trait blanc, pour montrer la trajectoire du bolide, de gauche à droite. Malheureusement, je n'ai pas réussi à raccourcir le trait, qui aurait dû, bien entendu, s'arrêter au niveau des habitations.
Je vous envoie, à suivre, ces deux photos.

Je reste à votre disposition et attends de vos nouvelles.

Cordialement,

Le 8 févr. 2012 à 11:29, Geipan <Geipan@cnes.fr> a écrit :

Cher témoin,

Malgré nos recherches, vous restez le seul témoin à avoir observé ce que nous avons dans un premier temps qualifié de bolide.

Le phénomène était-il très haut au dessus des toits ?

En lisant attentivement le témoignage, il pourrait ne pas s'agir d'un bolide...

Merci de nous répondre au sujet de la hauteur du phénomène.

Bien cordialement,

GEIPAN

Groupe d'études et d'information sur les Phénomènes Aérospatiaux Non identifiés

Direction Adjointe du
Centre Spatial de Toulouse

Centre National d'Etudes Spatiales

18 Avenue BELIN
31401 TOULOUSE CEDEX 9
Boite Postale Interne 2911

Tél : 05.61.27.48.01 - Fax : 05.61.28.31.82
<http://www.geipan.fr>

De :

Envoyé : dimanche 5 février 2012 13:17

À : Geipan

Objet : Observation bolide 04/02/2012

Date d'observation : 04/02/2012.

Heure du début de l'observation : vers 23h15/23h20

Lieu de l'observation : rue du palais de justice 10000 TROYES (aube)

Coordonnées géographiques du lieu d'observation

?

1. Trajectoire du bolide

Nous étions en voiture, en centre ville, dans une petite rue à sens unique et nous roulions en direction du Ouest/ Sud-Ouest. Nous n'avons pu voir que 1 ou 2 secondes avant d'être gênées par les habitations (immeubles).

La trajectoire était entre plein ouest et Ouest/Nord- Ouest.

Notre regard se trouvait à un angle de 60 degré environ par rapport à l'horizontal au debut et semblait descendre ensuite.

2. Luminosité du bolide : Importante, car ça a attiré mon regard alors que j'étais en train de conduire.

Mais absolument pas éblouissante.

3. Durée de l'observation : entre les immeubles de gauche et les immeubles de droite, soit 1 ou 2 secondes.

Le phénomène n'a pas cessé au bout de 1 ou 2 secondes, c'est nous qui n'avions plus de visibilité sur le ciel.

4. Couleur : orange

5. Fragmentations : ?

6. Son : indéterminé (nous étions en voiture, fenêtres fermées, avec la musique)

7. Autres détails : on aurait dit une grosse étoile filante, enrobée d'une boule de feu orange, avec une très fone queue blanche, très courte.

La boule, ronde, avec le contour orange, faisait environ 5 fois la grosseur d'un étoile filante.

8. Photos ou videos :

Aucune

Coordonnées de l'observateur

Nom et prénom :

Adresse complète :

Téléphone :

mail :

J'aurais souhaité savoir si d'autres personnes ont vus la même chose, si vous étiez déjà au courant, et si c'est tombé au sol, sans faire de blessé.